

Tout le monde peut être touché par le coronavirus : jeunes ou vieux, hommes ou femmes. Mais certains d'entre nous, parce qu'ils sont plus fragiles, peuvent devenir gravement malades.

QUI SONT LES PLUS FRAGILES ?



Les femmes enceintes



Les personnes souffrant de :
diabète, hypertension, obésité, cancer...



Les personnes âgées



En cas de difficultés respiratoires, **APPELEZ LE CENTRE 15**

Surtout, n'arrêtez pas votre traitement habituel. Si vous avez des questions, **CONTACTEZ VOTRE MÉDECIN**